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Presiede Erika FAIENZA, Consigliere provinciale.



Marika DEL BOCCIO, Provincia di Torino, cura la verbalizzazione.

VERBALE

Erika FAIENZA apre la riunione illustrando l’o.d.g.. Introduce il rendiconto spese del CLDC
Mette in evidenza che nel 2006 è stata pagato sala, il compenso del tecnico nominato da 
Grugliasco . Illustra poi in generale tutte le altre spese sostenute dal comitato.
(verrà allegato al verbale il prospetto)
 

Dott.ssa Antonella Pannocchia ARPA introduce la relazione.
Verranno messi in evidenza due aspetti della relazione dell’Arpa:
1- Bianco ambientale descritto ampliamente a giugno luglio 2009
2- Verrà presentato l'ultimo pezzo del progetto del bianco dal dott. Bussi

Dott. Bussi (ARPA) illustra la relazione 

GRUGLIASCO – Sindaco Piazza – Dice che c’è una imprecisione nella slide presentata in 
quanto la centralina di Grugliasco si trova in un’altra posizione rispetto a quella evidenziata 
nella presentazione.
 
ORBASSANO –  Martino  –  Chiede  a  che  distanza  si  trova  la  centralina  dal  punto  di 
massima ricaduta, e cosa si intenda per massima ricaduta.

ARPA  –  Dott.  Bussi  –  Risponde  che  per  la  disposizione  c’è  stato  uno  studio  di  
zonizzazione. Per la spiegazione del punto di massima ricaduta utilizza la presentazione

ORBASSANO – Martino – Chiede quale sia il maggior inquinante e l’origine

ARPA –  Dott.  Bussi  –  Risponde  che non  si  può  sapere  cosa  abbia  inquinato  di  più, 
potrebbe essere il traffico come il riscaldamento ecc..non è facile per la singola area si 
puo’ tentare di capire,  si consideri che l’impatto dell’impianto è veramente molto basso.

ORBASSANO – Martino – Si augura quindi che con le compensazioni ambientali mirate a 
ridurre il traffico si possa contribuire ad un miglioramento dell’aria generale.

ARPA – Dott. Bussi – continua a relazionare

CIRC.2 – Punzurudo – Chiede chi gestisce la centralina

ARPA – Dott. Bussi – Risponde che è gestita dall’ Arpa



BEINASCO – Sindaco Piazza – Chiede se sul  monitoraggio tbc si faranno valutazioni e se 
l’Arpa è  attrezzati per poterlo fare.

ARPA – Dott. Bussi –Bussi rassicura che lo faranno in futuro. Non è scritto nel progetto 
bisognerà ottimizzarlo.

Ing.  Carbonato  (ARPA)  illustra  la  relazione  sulle  modalità  di  controllo  del  
termovalorizzatore.

CLDC – Faienza –  Chiede chi fa i  controlli,  e chi verifica che Trm faccia dei controlli  
adeguagi.

ARPA – Ing.  Carbonato – Ricorda che il  gestore deve fare  verifiche tramite  laboratori 
accreditati . 

CLDC – Faienza – Chiede se Arpa continuerà il proprio lavoro quotidiano di controllo.

ARPA – Ing. Carbonato – Ricorda che Arpa è un ufficiale giudiziari che continua nel suo 
lavoro di controllo quotidiano di verifica.

ORBASSANO – Martino – Chiede se questo sistema di monitoraggio sia il massimo della  
tecnologia disponibile .

ARPA – Ing. Carbonato – Si. Ad oggi è il sistema migliore.

ORBASSANO – Martino  –   Chiede  se  le  sonde hanno una vita  e  se  è  prevista  una 
sostituzione in caso di nuova tecnologia.

ARPA – Ing. Carbonato – Dice che il costruttore della strumentazione riporta le operazione 
di  manutenzione.  E’  un  ‘operazione  ordinaria  di  manutenzione.  Le  prestazioni  degli  
analizzatori sono decisi dalla normativa. E quelli di Trm sono lo sono stati e la verifica è 
stata fatta da ARPA.

Dott. Sparagna (ASL) illustra la relazione sul biomonitoraggio. Preparerà in seguito  
una documentazione.

CLDC – Faienza – Esprime perplessità sui risultati della relazione in quanto la delibera era 
del 2008, ed immaginava quindi che il progetto fosse in fase piu’ avanzata.

ASL – Sparagna – Dichiara che a loro gli 8 mila euro per il progetto sono arrivati soltanto 2 
mesi fa.

CLDC – Faienza – Richiederà spiegazioni agli uffici di competenza per chiarire i problemi 
di delibera.



Il Presidente Erika Faienza chiede l’incontro ricordando il CLDC previsto per il 18 aprile 
sull’ aggiornamento del biomonitoraggio .

ARPA – Dott. Bussi – Ricorda che i dati per la max ricaduta si possono vedere meglio sullo 
studio precente. 

La riunione si conclude alle ore 19,30 circa.

Grugliasco, 28 marzo 2012
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